

Централизованная библиотечная система г. Липецка в прессе: 2022 год

История ЦБС

1. [О заслуженном работнике культуры РСФСР, директоре Централизованной библиотечной системы города Липецка (1967-1987) Станиславе Ефимовне Ляховой, которая родилась 96 лет назад]. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2022. – 2 авг. (№ 92). – С. 6 : ил.
2. Унрау, В. Библиотечная мама : [о заслуженном работнике культуры РФ, отличнице культуры, члене Союза журналистов России, члене общероссийского Союза писателей «Воинское содружество», сотруднице отдела культурных инициатив МУ «ЦБС» г. Липецка Галине Семёновне Гурьевой, которой не стало 23 января] / В. Унрау. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2022. – 31 янв. (№ 4). – С. 22 : ил.

Кадры

3. «Большая сказка» Галины Соболевой : [липчанка Галина Соболева, библиотекарь библиотеки «Проспект», стала лауреатом Всероссийского конкурса имени Эдуарда Успенского «Большая сказка» в номинации «Сказка»]. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2022. – 21 дек. (№ 51). – С. 2.
4. Кобзева, А. Свой голос : [о творческом пути библиотекаря Центральной городской библиотеки имени С. А. Есенина Никиты Алексеева] / А. Кобзева. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2022. – 29 нояб. (№ 46). – С. 18 : фот.
5. Пустовалова, Л. Первым делом – самолёты. Такая у девушки любовь : [о заведующей военно-исторической библиотекой имени Героя Советского Союза М. В. Водопьянова Алёне Лихачёвой] / Л. Пустовалова. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2022. – 11 марта (№ 29). – С. 6 : фот.
6. Свиридов, В. Новые имена в липецкой поэзии : [о библиотекаре Центральной городской библиотеки имени С. А. Есенина, молодом поэте Никите Алексееве] / В. Свиридов. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2022. – 18 апр. (№ 15). – С. 23.

7. Лучший библиотекарь Липецка работает на Тракторном. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «ЛипецкМедиа» : [сайт]. – 2022. – 29 нояб. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/luchshiy-bibliotekar-lipetska-rabotaet-na-traktornom/> (дата обращения: 01.12.2022).
8. Российские регионы учатся у липецких библиотек : [заведующая военно-исторической библиотекой имени Героя Советского Союза М. В. Водопьянова Алёна Лихачёва, которая стала участницей Форума молодых библиотекарей России «Предъяви себя миру», рассказала, что опыт библиотек Липецкой области изучается во многих регионах России]. – Текст : электронный // Официальный сайт

правительства Липецкой области «Липецкая область.рф» : [сайт]. – 2022. – 18 окт. – URL: <https://xn--80aacoonefzg3am8b1fsb.xn--p1ai/news/8951> (дата обращения: 18.10.2022).

Награды ЦБС

9. Библиотекарь из Липецка отправится на форум «Предъяви себя миру» : [сотрудник МУ «ЦБС» г. Липецка Алёна Лихачёва выиграла региональный этап Всероссийского конкурса на лучший молодёжный библиотечный проект с проектом «Крылья победы». Теперь девушка представит свою работу в финале Всероссийского конкурса, который пройдёт осенью в рамках X юбилейного Форума молодых библиотекарей России «Предъяви себя миру»]. – Текст : электронный // Официальный сайт правительства Липецкой области «Липецкая область.рф» : [сайт]. – 2022. – 29 июня. – URL: <https://xn--80aacoonefzg3am8b1fsb.xn--p1ai/news/8016> (дата обращения: 30.06.2022).
10. В администрации Липецка подвели итоги конкурса по благоустройству : [Центральная городская библиотека имени С. А. Есенина победила в номинации «Лучшая благоустроенная территория объекта культуры»]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 14 сент. – URL: https://lipetskcity.ru/iblock/news/e/v_administracii_lipecka_podveli_itogi_konkursa_po_blagoustrojstvu_14-09-2022/ (дата обращения: 19.09.2022).
11. В Есенинке выбирали самую патристическую библиотеку : [в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина подвели итоги ежегодного смотр-конкурса по героико-патристическому воспитанию молодёжи Липецка]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 14 нояб. – URL: https://lipetskcity.ru/iblock/news/e/v_eseninke_vibirali_samuju_patristicheskuju_biblioteku_14-11-2022/ (дата обращения: 16.11.2022).
12. В учреждениях культуры реализуются лучшие практики по организации работы с семьями : [состоялось награждение представителей предприятий, на которых реализовали лучшие практики работы с семьями. В числе лучших – проект МУ «ЦБС г. Липецка» «Работа с читающими семьями пользователей муниципальных библиотек города Липецка»]. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 8 дек. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/v_uchrezhdenijah_kulturi_realizujutsja_luchshie_praktiki_po_organizacii_raboti_s_semjami (дата обращения: 09.12.2022).
13. Игорь Артамонов встретился с победителями Всероссийского конкурса молодёжных проектов : [губернатор Липецкой области Игорь Артамонов встретился с липчанами – победителями Всероссийского конкурса молодёжных проектов. В рамках конкурса библиотекарь Центральной городской библиотеки имени С. А. Есенина Никита Алексеев представил проект создания креативного art-пространства в библиотеках для привлечения молодёжи]. – Текст : электронный // Телерадиокомпания «Липецкое время» : [сайт]. – 2022. – 19 июля. – URL: https://lipetsktime.ru/news/society/igor_artamonov_vstretilsya_s_pobeditelyami_vserossiyskogo_konkursa_molodyezhnykh_proektov/?sphrase_id=2076029 (дата обращения: 21.07.2022).

14. Липецкие библиотеки среди лучших в регионе : [итоги областного профессионального конкурса «Библиотека года» подвели в Липецкой областной универсальной научной библиотеке. По итогам конкурса БИЦ «Социальный» занял второе место в номинации «Библиотека будущего: модели развития». В номинации «Библиотека детства: новые возможности» жюри отметило библиотеку «Солнечная»]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 31 мая. – URL: https://lipetskcity.ru/iblock/news/e/lipECKIE biblioteki_sredi_luchshih_v_regione31-05-2022/ (дата обращения: 01.06.2022).
15. Около 20 экологических проектов получают поддержку липецких властей : [в 2022 году в Липецке направят 200 тысяч рублей на поддержку 17 экологических проектов, реализуемых в рамках Всероссийской акции «Дни защиты от экологической опасности». В список лучших попали следующие проекты МУ «ЦБС г. Липецка»: «Экологические проблемы в комиксах», «Стиль жизни – ЗДОРОВЬЕ!» и «Не испорти себе портрет – откажись от сигарет!»]. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «ЛипецкМедиа» : [сайт]. – 2022. – 25 февр. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/okolo-20-ekologicheskikh-proektov-poluchat-podderzhku-lipetskikh-vlastey/> (дата обращения: 12.05.2022).
16. Проект из Липецкой области стал победителем национальной премии «Патриот – 2022» : [проект руководителя БИЦ национальных культур Светланы Неклюдовой «Территория толерантности» был отмечен в номинации «Лучший проект по популяризации и продвижению русского языка»]. – Текст : электронный // Телерадиокомпания «Липецкое время» : [сайт]. – 2022. – 15 дек. – URL: https://lipetsktime.ru/news/society/proekt_iz_lipetskoy_oblasti_stal_pobeditelem_natsionaln_oy_premii_patriot_2022/?sphrase_id=2087465 (дата обращения: 16.12.2022).

Библиотечные фонды

17. В липецкие библиотеки поступили книги местного поэта : [липецкие библиотеки пополнились книгами Николая Калтыгина]. – Текст : непосредственный // Житьё в Липецке. – 2022. – 7 марта (№ 10). – С. 4 : фот.
18. Книга Сергея Шойгу поступила в липецкие библиотеки. – Текст : непосредственный // Житьё в Липецке. – 2022. – 8 февр. (№ 6). – С. 4.

19. В липецких библиотеках убирают книги иноагентов с видных мест : [в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина книги писателей-иноагентов начали убирать с общедоступных полок]. – Текст : электронный // Липецкий информационно-справочный портал «Gorod48» : [сайт]. – 2022. – 28 нояб. – URL: <https://gorod48.ru/news/1936913/> (дата обращения: 01.12.2022).

Музеи ЦБС

20. Внучка липецкого есениноведа рассказала школьникам о поэте : [преподаватель иностранных языков лицея № 3 Ольга Назарова вместе со своими учениками посетила Центральную городскую библиотеку имени С. А. Есенина и рассказала историю

некоторых экспонатов музея, которые собирал её дедушка, Валентин Иванович Синельников]. – Текст : электронный // Телерадиокомпания «Липецкое время» : [сайт]. – 2022. – 29 апр. – URL: https://lipetsktime.ru/news/culture/vnuchka_lipetskogo_eseninoveda_rasskazala_shkolnika_m_o_poete/?sphrase_id=2073507 (дата обращения: 13.05.2022).

21. Музей старого учебника появится в Липецке : [«Музей старого учебника» откроется в БИЦ «Рудничный» МУ «ЦБС г. Липецка»]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 5 июля. – URL: https://lipetskcit.ru/iblock/news/e/muzej_starogo_uchebnika_pojavitsja_v_lipecke05-07-2022/ (дата обращения: 08.07.2022).

Публикации сотрудников в профессиональной прессе

22. Алека, Л. С Острова грусти – на Поляну радости : [о реализации проекта «Эмоциональная и психологическая разгрузка для детей» : опыт библиотеки «Солнечная»] / Л. Алека. – Текст : непосредственный // Библиотека. – 2022. – № 11. – С. 53-56 : ил.
23. Заяц, Е. Полёты в небо, словно наяву : [о занятиях виртуально-интерактивного практикума «Интеллектуариум» в военно-исторической библиотеке имени Героя Советского Союза М. В. Водопьянова] / Е. Заяц. – Текст : непосредственный // Библиотека. – 2022. – № 9. – С. 32-34 : ил.
24. Князева, Л. Школа молодого лидера : [о реализации проекта «Школа молодого лидера» по курсу уроков для депутатов Молодёжного парламента Липецка в военно-исторической библиотеке имени Героя Советского Союза М. В. Водопьянова] / Л. Князева, А. Лихачёва. – Текст : непосредственный // Библиотека. – 2022. – № 6. – С. 19-22 : ил.

Профессиональное сотрудничество

25. Липецкие библиотекари рассказали белорусским коллегам об Арт-тусовке и проекте эмоциональной разгрузки для детей : [библиотекари МУ «ЦБС г. Липецка» приняли участие в творческой мастерской виртуального общения «Новое время – новый формат!», которую организовала Централизованная система государственных публичных библиотек Могилёва]. – Текст : электронный // Официальный сайт правительства Липецкой области «Липецкая область.рф» : [сайт]. – 2022. – 28 апр. – URL: <https://xn--80aacoonefzg3am8b1fsb.xn--p1ai/news/7500> (дата обращения: 05.05.2022).

Модельные библиотеки, модернизация библиотек

26. ART-холл в Есенинке : [в субботу в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина откроется новое пространство – ART-холл]. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2022. – 16 февр. (№ 19). – С. 2.

27. Боков, Н. Ещё четыре библиотеки станут модельными : [в частности, в этом году модельными библиотеками станут Центральная городская библиотека имени С. А. Есенина и детская библиотека БИЦ «Левобережный»] / Н. Боков. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2022. – 1 июля (№ 79). – С. 6 : фот.
28. Панкрушина, Е. Под именем серебряного века : [в рамках национального проекта «Культура» Центральная городская библиотека имени С. А. Есенина, отмечающая в этом году своё 75-летие, полностью преобразилась в модельную библиотеку. Также представлен подробный план модернизированной библиотеки] / Е. Панкрушина. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2022. – 21 сент. (№ 114). – С. 22-23 : фот. цв.
29. Пойдём в библиотеку : [в Липецке открылась первая детская модельная библиотека на базе БИЦ «Левобережный»]. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2022. – 7 сент. (№ 36). – С. 5.
30. Якимович, В. Библиотека сейчас – флагман развития культуры : [беседа с директором МУ «ЦБС г. Липецка» Викторией Якимович о современном состоянии библиотек и их модернизации / записала Л. Баркова]. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2022. – 21 марта (№ 11). – С. 20-21.
31. Якутин, А. Анатолий Якутин: «От формализма к точкам притяжения» : [беседа с вице-губернатором Анатолием Якутиным о ярких культурных событиях Липецкой области в 2022 году и о планах на следующий год : упоминается о модельных библиотеках Липецка] / записала Л. Медникова]. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2022. – 9 дек. (№ 147). – С. 2 : фот.

32. Библиотека на улице Липовской в Липецке в следующем году станет модельной. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «Липецкмедиа» : [сайт]. – 2022. – 21 сент. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/biblioteka-na-ulitse-lipovskoy-v-lipetske-v-sleduyushchem-godu-stanet-modelnoy/> (дата обращения: 21.09.2022).
33. В Липецке открылся обновлённый библиотечный центр «Социальный». – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «Липецкмедиа» : [сайт]. – 2022. – 3 янв. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/v-lipetske-otkrylsya-obnovlyennyy-bibliotchnyy-tsentr-sotsialnyy/> (дата обращения: 04.04.2022).
34. Во что превратили липецкую Есенинку за 10,5 млн рублей : [в Липецке 9 декабря открылась обновлённая Центральная городская библиотека имени С. А. Есенина]. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «Липецкмедиа» : [сайт]. – 2022. – 9 дек. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/vo-cto-prevratili-lipetskuyu-eseninku-za-10-5-mln-rublej/> (дата обращения: 12.12.2022).
35. Есенинка станет информационным высокотехнологичным центром в рамках нацпроекта «Культура» : [информационный высокотехнологичный центр, открывающий новые возможности для персонального роста, изучения локальной истории, развития творческих и научных инициатив, литературного и интеллектуального погружения, будет создан на базе Центральной городской

библиотеки имени С. А. Есенина]. – Текст : электронный // Официальный сайт правительства Липецкой области «Липецкаяобласть.рф» : [сайт]. – 2022. – 16 марта. – URL: <https://xn--80aacoonefzg3am8b1fsb.xn--p1ai/news/7169> (дата обращения: 12.05.2022).

36. Новейшие технологии преобразили детскую липецкую библиотеку : [об обновлении детской библиотеки БИЦ «Левобережный», которая станет модельной по нацпроекту «Культура» и откроется в День знаний]. – Текст : электронный // Телерадиокомпания «Липецкое время» : [сайт]. – 2022. – 16 авг. – URL: https://lipetsktv.ru/news/natsionalnye_proekty/noveyshie_tekhnologii_preobrazili_detsku_yu_lipetskuyu_biblioteku/?sphrase_id=2077659 (дата обращения: 17.08.2022).
37. Одной правой, или Как огромные стеллажи с книгами легко перемещают хрупкие библиотекари : [в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина в рамках модернизации появились стеллажи на рельсах]. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «Липецкмедиа» : [сайт]. – 2022. – 12 июня. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/odnoy-pravoy-ili-kak-ogromnye-stellazhi-s-knigami-legko-peremeshchayut-khrupkie-bibliotekari-video/> (дата обращения: 14.06.2022).
38. Поворот на 365: известные липчане подводят итоги 2022 года : [директор Централизованной библиотечной системы Липецка подвела итоги года в МУ «ЦБС г. Липецка»] // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «Липецкмедиа» : [сайт]. – 2022. – 29 дек. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/v-lipetske-otkrylsya-obnovlyennyy-bibliotechnyy-tsentr-sotsialnyy/> (дата обращения: 29.12.2022).
39. Пономарёв, Д. В Липецке откроется смарт-библиотека за 5 миллионов : [модельная библиотека в концепции «смарт» в БИЦ «Левобережный» на базе детской библиотеки № 24 откроется в Липецке. Современное пространство включает в себя технологии «смарт», уникальный дизайн, современную литературу, также её благоустроят для детей с ОВЗ] / Д. Пономарёв. – Текст : электронный // Вести Липецк : [сайт]. – 2022. – 4 мая. – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/novosti/obshchestvo/v-lipetske-otkroetsya-smart-biblioteka-za-5-millionov/> (дата обращения: 05.05.2022).
40. Столы для игры в шахматы и уличная библиотека появятся в сквере возле Есенинки : [в сквере возле Центральной городской библиотеки имени С. А. Есенина в рамках благоустройства установят скамейки, урны, спортивный и игровой комплексы, качели, столы для игры в шахматы и шкаф для уличной библиотеки]. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «Липецкмедиа» : [сайт]. – 2022. – 18 мая. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/stoly-dlya-igry-v-shakhmaty-i-ulichnaya-biblioteka-poyavyatsya-v-skvere-vozle-eseninki/> (дата обращения: 18.05.2022).

Визиты

41. Праправнучка Семёнова-Тян-Шанского посетила липецкую библиотеку : [праправнучка легендарного учёного, естествоиспытателя, общественного деятеля Петра Петровича Семёнова-Тян-Шанского, сотрудница Государственного Эрмитажа Ольга Семёнова-Тян-Шанская посетила с визитом Центральную городскую библиотеку имени С. А. Есенина]. – Текст : электронный //

Официальный сайт правительства Липецкой области «Липецкая область.рф» : [сайт]. – 2022. – 6 мая. – URL: <https://xn--80aacoonefzg3am8b1fsb.xn--p1ai/news/7562> (дата обращения: 12.05.2022).

Обслуживание читателей

Акции

«Библионочь»

42. Липчане встретили ночь в библиотеке : [«Библионочь-2022» в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина собрала тысячу человек]. – Текст : электронный // Моё! online : [сайт]. – 2022. – 30 мая. – URL: https://moe-lipetsk.ru/news/culture/1126704?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D (дата обращения: 30.05.2022).

«Библиотеки – родному городу. Мы помним»

43. Стихи о защитниках Родины звучат в липецких автобусах и трамваях : [для акции «Библиотеки – родному городу. Мы помним» сотрудники МУ «ЦБС г. Липецка» на время сменили рабочее место, перебравшись в профессиональную студию радио «Липецк FM», где и записали стихи. Теперь пассажиры слушают произведения Анны Ахматовой, Алексея Суркова, Ольги Берггольц, Петра Давыдова, Юлии Друниной, Андрея Дементьева и других авторов]. – Текст : электронный // Официальный сайт правительства Липецкой области «Липецкая область.рф»: [сайт]. – 2022. – 4 мая. – URL: <https://xn--80aacoonefzg3am8b1fsb.xn--p1ai/news/7540> (дата обращения: 05.05.2022).

#Герои_Липецкой_земли

44. Фёдорова, Т. Информацию о подвигах земляков в Великой Отечественной войне публикуют в сети библиотеки Липецка : [в официальной группе МУ «ЦБС г. Липецка» проходит акция #Герои_Липецкой_земли, в рамках которой библиотекари по понедельникам размещают биографии фронтовиков на странице сообщества] / Т. Фёдорова. – Текст : электронный // Вести Липецк : [сайт]. – 2022. – 23 июня. – URL: https://vesti-lipetsk.ru/novosti/obshestvo/informaciyu-o-podvigah-zemlyakov-v-velikoj-otechestvennoj-vojne-publikuyut-v-seti-biblioteki-lipetska/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D (дата обращения: 29.06.2022).

«Дарите книги с любовью»

45. Пустовалова, Л. Книги делают нас лучше и поднимают настроение : [об участии МУ «ЦБС» г. Липецка в шестой общероссийской акции «Дарите книги с любовью», приуроченной к Международному дню книгодарения] / Л. Пустовалова. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2022. – 25 февр. (№ 22/23). – С. 8 : фот.

«Международный русский диктант»

46. «Осталась одна Таня»: липецкие школьники написали диктант в рамках всероссийской акции : [в Центральной городской детской библиотеке имени М. М. Пришвина школьники попробовали свои силы в написании диктанта в рамках всероссийской акции «Международный русский диктант»]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 26 янв. – URL: https://lipetskcity.ru/iblock/news/e/ostalas_odna_tanja_lipeckie_shkolniki_napisali_diktant_v_ramkah_vserossijskoj_akcii26-01-2022/ (дата обращения: 26.05.2022).

«Ночь музеев»

47. Как прошла «Ночь музеев» в липецких библиотеках : [библиотеки МУ «ЦБС» г. Липецка, в которых есть музейные экспозиции, присоединились к международной акции «Ночь музеев»]. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «Липецкмедиа» : [сайт]. – 2022. – 19 мая. – URL: https://lipetskmedia.ru/news/society/kak-proshla-noch-muzeev-v-lipetskikh-bibliotekakh/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D (дата обращения: 19.05.2022).

«Окна Петра»

48. Липецкие библиотеки распахнули «Окна Петра» : [МУ «ЦБС г. Липецка» стала инициатором акции «Окна Петра», в рамках которой окна липецких библиотек украсили портреты Петра I, изображения парусных фрегатов, с которых начинался русский флот, а также монументов, увековечивающих имя и дела императора]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 23 марта. – URL: https://lipetskcity.ru/iblock/news/e/lipeckie_biblioteki_raspahnuli_okna_petra23-03-2022/?version=original (дата обращения: 13.05.2022).

«Поймай Петра»

49. В городских библиотеках стартовала акция «Поймай Петра» : [в рамках акции до 30 апреля государь будет путешествовать по всем двадцати семи библиотекам МУ «ЦБС г. Липецка» и лично проверять эрудицию липчан, задавая вопросы об истории их родного города и периоде развития нашей страны, названном Петровской эпохой]. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 13 апр. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/v_gorodskih_bibliotekah_startovala_akcija_pojmaj_petra (дата обращения: 26.05.2022).

Сбор книг для библиотек ДНР

50. Пономарёв, Д. В Липецке собирают книги для библиотек ДНР : [в МУ «ЦБС г. Липецка» продолжается сбор книг для библиотек ДНР. Принять участие в сборе книг можно до конца августа] / Д. Пономарёв. – Текст : электронный // Вести Липецк : [сайт]. – 2022. – 28 июля. – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/novosti/kultura/v-lipecke-sobirayut-knigi-dlya-bibliotek-dnr/> (дата обращения: 28.07.2022).

Выездные мероприятия

51. Марков, А. За три дня до потопа : [о праздновании 319-летия областного центра : в частности, о работе площадки «Курортная читальня» МУ «ЦБС г. Липецка» на фестивале «Липецкое городище»] / А. Марков. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2022. – 20 июля (№ 29). – С. 5 : ил.
52. Панкрушина, Е. Город со стальным характером : [о праздновании 319-летия областного центра : в частности, о работе площадки «Шатёр дипломата» МУ «ЦБС» г. Липецка на фестивале «Липецкое городище»] / Е. Панкрушина, К. Васильев. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2022. – 19 июля (№ 86). – С. 1-2 : фот. цв.

53. Во время стоянки «Поезда Победы» липчане смогут сделать голубя мира : [сотрудники МУ «ЦБС г. Липецка» вместе с липчанами встретят «Поезд Победы»]. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «Липецкмедиа» : [сайт]. – 2022. – 14 окт. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/vo-vremya-stoyanki-poezda-pobedy-lipchane-smogut-sdelat-golubya-mira/> (дата обращения: 18.10.2022).
54. В Пушкинский день в Липецке горожане читали стихи у памятника поэту : [6 июня пушкинские строки звучали у памятника А. С. Пушкину на улице Неделина в рамках мероприятия, проведённого МУ «ЦБС» г. Липецка]. – Текст : электронный // Вести Липецк : [сайт]. – 2022. – 6 июня. – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/novosti/kultura/v-pushkinskij-den-v-lipecke-gorozhane-chitali-stihi-u-pamyatnika-poeta/> (дата обращения: 07.06.2022).
55. День Победы с библиотеками : [анонс работы исторической и культурно-развлекательной площадки, организованной сотрудниками МУ «ЦБС» г. Липецка в Нижнем парке в День Победы]. – Текст : электронный // Управление культуры и туризма Липецкой области : [сайт]. – 2022. – 6 мая. – URL: <https://kultura48.ru/ru/media/announce/den-pobedy-s-bibliotekami/> (дата обращения: 07.06.2022).
56. Жителям Донецкой и Луганской республик организовали дискотеку : [сотрудники МУ «ЦБС» г. Липецка продолжают организовывать досуг для жителей, которые приехали в областной центр из Донецкой и Луганской народных республик и размещаются на базе реабилитационного центра «Лесная сказка»]. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «ЛипецкМедиа» : [сайт]. – 2022. – 20 апр. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/zhitelyam-donetskoy-i-luganskoy-respublik-organizovali-diskoteku/> (дата обращения: 12.05.2022).

Выставочная деятельность

Книжные выставки

57. Библиотечные встречи в память о Великой Отечественной войне : [в военно-исторической библиотеке имени Героя Советского Союза М. В. Водопьянова

открылась экспозиция, рассказывающая о мужестве и милосердии русского солдата]. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2022. – 19 апр. (№ 47). – С. 5.

58. Марков, А. «Девочка растёт» : [о выставке «Девочка растёт: книги, ассамбляж, этнографическое исследование», которая организована в рамках Года народного искусства и нематериального культурного наследия народов Российской Федерации и проходит в библиотеке «Проспект»] / А. Марков. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2022. – 2 февр. (№ 5). – С. 6 : ил.
59. «Россия, вперёд!», или Всё об Олимпиаде : [о выставке «Россия, вперёд!», посвящённой Олимпиаде, которая открылась в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина]. – Текст : непосредственный // Житьё в Липецке. – 2022. – 15 февр. (№ 7). – С. 4.
60. «Эрудит» память хранит : [в детской библиотеке «Эрудит» открылась большая выставка, посвящённая 210-летию Отечественной войны 1812 года]. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2022. – 6 июля (№ 81). – С. 4.

61. В библиотеке имени Смургиса открылась выставка книг липецких журналистов : [читатели могут познакомиться с прозой корреспондентов и главных редакторов липецких изданий]. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «Липецкмедиа» : [сайт]. – 2022. – 14 янв. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/v-biblioteke-imeni-smurgisa-otkrylas-vystavka-knig-lipetskikh-zhurnalistov/> (дата обращения: 12.05.2022).
62. В военно-исторической библиотеке «дегустировали» книжные новинки : [военно-историческая библиотека имени Героя Советского Союза М. В. Водопьянова пригласила горожан на литературный библиофреш «Дегустация книжных новинок»]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 20 янв. – URL: https://lipetskcit.ru/iblock/news/e/v_voennoistoricheskoy_biblioteke_degustirovali_knizhnye_novinki20-01-2022/?version=original (дата обращения: 12.05.2022).
63. Выставка, посвящённая блокаде Ленинграда, откроется в Липецке : [анонс книжно-иллюстративной экспозиции, посвящённой блокаде Ленинграда, которая откроется в военно-исторической библиотеке имени Героя Советского Союза М. В. Водопьянова 27 января]. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «ЛипецкМедиа» : [сайт]. – 2022. – 19 янв. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/vystavka-posvyashchennaya-blokade-leningrada-otkroetsya-v-lipetske/> (дата обращения: 12.05.2022).

Передвижные выставки

64. Липчан приглашают на книжную выставку «Незабытые имена» : [в БиЦ национальных культур открылась книжная выставка «Незабытые имена», посвящённая 100-летней годовщине образования СССР. Выставка будет представлена и в других библиотеках МУ «ЦБС г. Липецка»]. – Текст : электронный // Телерадиокомпания «Липецкое время» : [сайт]. – 2022. – 8 февр. – URL:

https://lipetsktime.ru/news/culture/lipchan_priglasheyut_na_knizhnuyu_vystavku_nezabytye_imena/?sphrase_id=2073507 (дата обращения: 13.05.2022).

Художественные выставки

65. Горяйнова, Н. Хранители традиций : [в Центральной городской детской библиотеке имени М. М. Пришвина открылась фотовыставка «Дети России», на которой представлены 20 фотографий детей в национальных костюмах из разных регионов страны] / Н. Горяйнова. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2022. – 7 июня (№ 21). – С. 24. : фот.
66. Гришаев, А. Архитектурные шедевры на старых фотографиях : [о выставке «Архитектурное наследие Липецкого края в фотографиях Г. И. Гунькина», которая открылась в библиотеке «Перспектив»] / А. Гришаев. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2022. – 12 апр. (№ 44). – С. 6 : фот.
67. Дружинина, Ю. «Яблоко раздора, яблоко любви» : [выставка картин учеников, выпускников и преподавателей Московского государственного академического художественного института имени Сурикова в рамках Международного литературного экопросветительского фестиваля «Бунинские Озёрки» открылась в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина] / Ю. Дружинина. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2022. – 18 окт. (№ 40). – С. 24.
68. С любовью к Липецку : [представлен анонс выставки «Романовские традиции» в библиотеке «Перспектив», где можно будет увидеть романовскую игрушку народных мастеров России Ольги Волокитиной и Анастасии Короленко]. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2022. – 20 июля (№ 87). – С. 31 : ил.
- ***
69. В Липецке единокороссы подвели итоги фотоконкурса «Ангел по имени Мама» : [в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина закончилось голосование и состоялось подведение итогов фотоконкурса, который общественная партийная приёмная впервые организовала в этом году]. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «ЛипецкМедиа» : [сайт]. – 2022. – 28 дек. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/v-lipetske-edinorossy-podveli-itogi-fotokonkursa-angel-po-imeni-mama/> (дата обращения: 28.12.2022).
70. Выставка фотографий открылась в Центральной библиотеке Липецка : [фотовыставка «Ангел по имени Мама!» открылась в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина в преддверии Дня матери]. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «ЛипецкМедиа» : [сайт]. – 2022. – 28 нояб. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/vystavka-fotografiy-otkrylas-v-tsentralnoy-biblioteke-lipetska/> (дата обращения: 28.11.2022).
71. Липчане посетят выставку «Дети России» в Центре семейного чтения : [с 18 июля по 1 августа фотовыставка «Дети России» пройдёт в БИЦ семейного чтения]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 19 июля. – URL: https://lipetskcit.ru/iblock/news/e/lipchane_posetjat_vystavku_deti_rossii_v_centre_semejno_ogochtenija19-07-2022/ (дата обращения: 27.07.2022).

72. Состоится открытие выставки петербургской фотохудожницы Полины Матенковой : [в Центральной городской детской библиотеке имени М. М. Пришвина состоится открытие фотовыставки прапраправнучки Петра Семёнова-Тян-Шанского – Полины Матенковой]. – Текст : электронный // Телерадиокомпания «Липецкое время» : [сайт]. – 2022. – 3 февр. – URL: https://lipetsktime.ru/news/culture/sostoitsya_otkrytie_vystavki_peterburgskoy_fotokhudozhnitsy_poliny_matsenkovoy/?sphrase_id=2073494 (дата обращения: 12.05.2022).
73. Фотовыставка «Зелёная Арктика» открылась в модельной библиотеке областного центра : [в модельной библиотеке имени П. П. Семёнова-Тян-Шанского открылась фотовыставка «Зелёная Арктика». На ней представлены снимки волонтеров, входящих в одноимённую межрегиональную общественную эколооическую организацию, которые в последние несколько лет очищали континент от мусора]. – Текст : электронный // Официальный сайт правительства Липецкой области «Липецкая область.рф» : [сайт]. – 2022. – 27 апр. – URL: <https://xn--80aacoonefzg3am8b1fsb.xn--p1ai/news/7489> (дата обращения: 05.05.2022).

Дни и недели

Неделя детской и юношеской книги

74. В библиотеке рассказали о следах Петра Великого на Липецкой земле : [делегация федерального журнала «Чудеса и приключения» посетила Центральную городскую детскую библиотеку имени М. М. Пришвина и Центральную городскую библиотеку имени С. А. Есенина в рамках Недели детской и юношеской книги]. – Текст : электронный // Телерадиокомпания «Липецкое время» : [сайт]. – 2022. – 27 марта. – URL: https://lipetsktime.ru/news/society/v_biblioteke_rasskazali_o_sledakh_petra_velikogo_na_lipetskoy_zemle/?sphrase_id=2073507 (дата обращения: 13.05.2022).
75. Юные читатели встретились с липецкими писателями : [в рамках Недели детской и юношеской книги в городских библиотеках продолжаются встречи с липецкими писателями]. – Текст : электронный // Телерадиокомпания «Липецкое время» : [сайт]. – 2022. – 27 марта. – URL: https://lipetsktime.ru/news/society/yunye_chitateli_vstretilis_s_lipetskimi_pisatelyami/?sphrase_id=2073507 (дата обращения: 13.05.2022).

Неделя национальных культур

76. Дружинина, Ю. Я, ты, он, она... : [в преддверии Дня народного единства БИЦ национальных культур знакомил липчан с жизнью и традициями братских народов] / Ю. Дружинина, А. Дикарева. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2022. – 1 нояб. (№ 42). – С. 18-19 : фот.
77. Марков, А. Звезда Востока : [в БИЦ национальных культур в рамках «Национальных недель в библиотеке» прошла встреча читателей с представителем узбекской общины Липецка] / А. Марков. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2022. – 14 дек. (№ 50). – С. 22 : ил.

78. Марков, А. И все жили в мире... : [в БИЦ национальных культур в рамках «Национальных недель в библиотеке» прошла встреча читателей с представителями еврейской общины Липецка] / А. Марков. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2022. – 26 окт. (№ 43). – С. 22 : фот.
79. Марков, А. Кто такие нанаши? : [в БИЦ национальных культур в рамках «Национальных недель в библиотеке» прошла встреча читателей с представителями Республики Молдовы] / А. Марков. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2022. – 23 нояб. (№ 47). – С. 13 : фот.
80. Марков, А. Страна тысячи огней : [в БИЦ национальных культур в рамках «Национальных недель в библиотеке» прошёл телемост с библиотечными работниками из Центральной библиотеки Наримановского района Баку, посвящённый традициям Азербайджана] / А. Марков. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2022. – 7 дек. (№ 49). – С. 22 : ил.
81. Марков, А. Мы за дружбу, любовь и мир! : [в БИЦ национальных культур в рамках «Национальных недель в библиотеке» прошла встреча читателей с председателем Липецкой областной общественной организации содействия дружбе народов «Культурный центр «Дар», который рассказал о народных промыслах Дагестана] / А. Марков. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2022. – 30 нояб. (№ 49). – С. 13 : ил.

Деятельность клубов, лекториев, групп раннего развития

82. Открывается набор в группу раннего развития : [о наборе в группу раннего развития «Филиппок», которая откроется в сентябре в Центральной городской детской библиотеке имени М. М. Пришвина]. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2022. – 23 авг. (№ 101). – С. 2.

83. Из молодых липчан сделают журналистов в Есенинской библиотеке : [в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина начала свою работу медиашкола, в которой не только будут учить молодёжь азам журналистики, но и создадут своё информагентство]. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «Липецкмедиа» : [сайт]. – 2022. – 7 нояб. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/iz-molodykh-lipchan-sdelayut-zhurnalistov-v-eseninskoy-biblioteke/> (дата обращения: 07.11.2022).
84. Липецкую молодёжь приглашают на космический лекторий : [анонс очередной встречи в рамках проекта молодёжного лектория «Подвиг Гагарина продолжается» в библиотеке «Перспектив», который ведёт Александр Артемьев]. – Текст : электронный // Телерадиокомпания «Липецкое время» : [сайт]. – 2022. – 10 марта. – URL: https://lipetsktv.ru/news/society/lipetskuyu-molodyezh-priglasayut-na-kosmicheskii-1-ektori/?sphrase_id=2073507 (дата обращения: 13.05.2022).

Издательская деятельность

85. «Ландыши» для молодых авторов создают липецкие библиотекари : [электронный молодёжный журнал «Ландыши» создают сотрудники МУ «ЦБС г. Липецка»]. – Текст : электронный // Официальный сайт правительства Липецкой области «Липецкая область.рф» : [сайт]. – 2022. – 18 мая. – URL: <https://xn--80aacoonefzg3am8b1fsb.xn--p1ai/news/7650> (дата обращения: 19.05.2022).

Квесты

86. Пономарёв, Д. В Липецке детей приглашают на квест ко Дню космонавтики : [модельная библиотека в микрорайоне Тракторостроителей приглашает липчан принять участие в квесте ко Дню космонавтики] / Д. Пономарёв. – Текст : электронный // Вести Липецк : [сайт]. – 2022. – 11 апр. – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/novosti/obshestvo/v-lipecke-detej-priglasayut-na-kvest-ko-dnyu-kosmonavtiki/> (дата обращения: 06.05.2022).

Конкурсы для читателей

«Петровский след на липецкой земле»

87. Рисунки и комиксы: библиотеки запускают конкурс к 350-летию Петра I : [МУ «ЦБС» г. Липецка запускает региональный конкурс детских рисунков и комиксов «Петровский след на Липецкой земле» к 350-летию Петра I]. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «Липецкмедиа» : [сайт]. – 2022. – 18 февр. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/risunki-i-komiksy-biblioteki-zapuskayut-konkurs-k-350-letiyu-petra-i/> (дата обращения: 12.05.2022).

Сила звонкого слова

88. «Сила звонкого слова» приглашает чтецов : [Центральная городская библиотека имени С. А. Есенина приглашает к участию в конкурсе чтецов «Сила звонкого слова», посвящённом творчеству Сергея Есенина]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 15 сент. – URL: https://lipetskcity.ru/iblock/news/e/sila_zvonnogo_slova_priglashaet_chtecov15-09-2022/ (дата обращения: 19.09.2022).

Чемпионат читающих детей

89. «Чемпионат читающих детей» стартовал в липецких библиотеках : [старт акции «Чемпионат читающих детей» был дан в Центральной городской детской библиотеке имени М. М. Пришвина]. – Текст : электронный // Официальный сайт правительства Липецкой области «Липецкая область.рф» : [сайт]. – 2022. – 2 июня. – URL: <https://xn--80aacoonefzg3am8b1fsb.xn--p1ai/news/7775> (дата обращения: 03.06.2022).

«Я рисую Добрый город!»

90. Юные читатели городских библиотек стали участниками конкурса «Я рисую добрый город!» : [итоги фестиваля-конкурса «Я рисую Добрый город!» подвели в Центральной городской детской библиотеке имени М. М. Пришвина]. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 18 апр. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/junie_chitateli_gorodskih_bibliotek_stali_uchastnikami_konkursa_ja_risuju_dobriy_gorod (дата обращения: 26.05.2022).

Конференции и круглые столы

91. Азбука природы и человеческой души – дети рассказали о Пришвине : [в Центральной городской детской библиотеке имени М. М. Пришвина прошла девятая эколого-краеведческая научно-практическая конференция для детей и взрослых «Мы живём на Пришвинской земле»]. – Текст : электронный // Управление культуры и туризма Липецкой области : [сайт]. – 2022. – 28 апр. – URL: <https://kultura48.ru/ru/media/announce/azbuka-prirody-i-chelovecheskoy-dushi-deti-rasskazali-o-prishvine/> (дата обращения: 26.05.2022).
92. В Есенинке состоялся круглый стол «Моя инициатива», посвящённый работе волонтеров. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 6 апр. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/v_eseninke_sostojalsja_kruglij_stol_moja_iniciativa_posvjashhennij_rabote_volontjorov (дата обращения: 26.05.2022).
93. Неконференция распахнёт двери для искусствоведов, литераторов и всех желающих : [анонс Неконференции в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина, главное отличие которой от привычного мероприятия в том, что все желающие получают возможность услышать лекции известных искусствоведов, литераторов и психологов]. – Текст : электронный // Телерадиокомпания «Липецкое время» : [сайт]. – 2022. – 25 мая. – URL: https://lipetsktime.ru/news/culture/nekonferentsiya_raspakhnet_dveri_dlya_iskusstvovedov_literatorov_i_vsekh_zhelayushchikh/?sphrase_id=2074155 (дата обращения: 26.05.2022).
94. Проблемы сохранения русского языка обсудили в Бартеневке : [в БИЦ имени П. И. Бартенева прошёл круглый стол «И мы сохраним тебя, русская речь», на котором обсуждались проблемы современного русского языка]. – Текст : электронный // Телерадиокомпания «Липецкое время» : [сайт]. – 2022. – 25 мая. – URL: https://lipetsktime.ru/news/culture/problemny_sokhraneniya_russkogo_yazyka_obsudili_v_bartenevke/?sphrase_id=2077558 (дата обращения: 26.05.2022).

Встречи с писателями и презентации книг

95. Марков, А. Несочетаемое сочетается : [в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина на встрече литературного клуба «Зеркало эпохи» прошла презентация книг Натальи Ушаковой и Андрея Фролова] / А. Марков. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2022. – 6 апр. (№ 5). – С. 6 : ил.
96. Колесниченко, Г. Донбасский узел : [о донбасском поэте Анатолии Воронове, творческая встреча с которым прошла в Центральной городской библиотеке имени

С. А. Есенина] / Г. Колесниченко. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2022. – 18 мая (№ 20). – С. 6 : ил.

97. Пушилина, М. СССР глазами очевидцев : [в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина прошла презентация коллективного сборника, посвящённого 100-летию образования СССР] / М. Пушилина. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2022. – 6 июля (№ 27). – С. 2.

98. Толчеева, В. Народная дипломатия : [литературно-публицистический сборник «Две сестры: Россия – Беларусь» презентовали в БИЦ национальных культур] / В. Толчеева. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2022. – 25 апр. (№ 16). – С. 5.

99. В Есенинке презентовали новую книгу Аркадия Польшина «Граница» : [презентация новой книги липецкого поэта и писателя Аркадия Польшина прошла на заседании пресс-клуба «Свой» в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина]. – Текст : электронный // Телерадиокомпания «Липецкое время» : [сайт]. – 2022. – 7 мая. – URL: https://lipetsktime.ru/news/culture/v_eseninke_prezentovali_novuyu_knigu_arkadiya_polshi_na_granitsa/?sphrase_id=2073507 (дата обращения: 13.05.2022).

100. В Есенинке презентовали книгу липецкого автора : [в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина состоялась презентация дебютной книги липецкой писательницы Алёны Грохольской]. – Текст : электронный // Телерадиокомпания «Липецкое время» : [сайт]. – 2022. – 16 янв. – URL: https://lipetsktime.ru/news/society/v_eseninke_prezentovali_knigu_lipetskogo_avtora/?sphrase_id=2073494 (дата обращения: 12.05.2022).

101. Городское объединение «Союз писателей» открылось в областном центре : [презентация городской общественной организации «Союз писателей» прошла в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина]. – Текст : электронный // Официальный сайт правительства Липецкой области «Липецкая область.рф» : [сайт]. – 2022. – 16 марта. – URL: <https://xn--80aacoonefzg3am8b1fsb.xn--p1ai/news/7170> (дата обращения: 05.05.2022).

102. Дочь основателя «Сектора Газа» Хоя Ирина Клиских выступит в Липецке 25 ноября : [анонс презентации биографической книги «ХОЙ! Опасный путь через туман», которая посвящена жизни и творчеству легендарного создателя культовой группы «Сектор Газа» Юрию «Хою» Клиских и состоится 25 ноября в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина]. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «Липецкмедиа» : [сайт]. – 2022. – 19 нояб. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/doch-osnovatelya-sektora-gaza-khoya-irina-klinskikh-vystupit-v-lipetske-25-noyabrya/> (дата обращения: 22.11.2022).

103. Липецким студентам рассказали о детях войны в Есенинке : [в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина состоялась встреча с писательницей Еленой Думрауф, главной темой которой стала её книга «Детство под чёрным крылом», в которой собраны рассказы детей войны]. – Текст : электронный // Вести Липецк : [сайт]. – 2022. – 10 мая. – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/novosti/kultura/lipeckim->

studentam-rasskazali-o-detyah-vojny-v-eseninke/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D (дата обращения: 13.05.2022).

104. Липчан приглашают на поэтический ZOV : [стихи собственного сочинения о войне, борьбе с фашизмом, Донбассе смогут прочесть липчане 3 ноября в 16.00 на поэтическом вечере «ZOV. Поэзия нового времени», который пройдёт в Центральной городской библиотеке имени Есенина]. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «Липецкмедиа» : [сайт]. – 2022. – 21 окт. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/lipchan-priglashayut-na-poeticheskiy-zov/> (дата обращения: 26.10.2022).

Встречи с интересными людьми

105. Марков, А. Судьба и Родина едины : [в Военно-исторической библиотеке имени Героя Советского Союза М. В. Водопьянова состоялась встреча с народным Героем Дагестана, инструктором-парашютистом, ветераном воздушно-десантных войск Вооружённых сил России, ветераном ОМОН, участником военных конфликтов в ряде «горячих точек» полковником МВД России в отставке Сергеем Сковородиным] / А. Марков. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2022. – 14 дек. (№ 50). – С. 5 : ил.

106. В Есенинке стартует серия творческих вечеров талантливых липчан : [серия творческих вечеров «Выпускники земли Липецкой» стартует в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 2 авг. – URL: https://lipetskcity.ru/iblock/news/e/v_eseninke_startuet_seriya_tvorcheskih_vechero_v_talantl_ivih_lipchan02-08-2022/ (дата обращения: 04.08.2022).
107. Как гора Пётр Петрович может привлечь в Липецкую область туристов со всей страны, решали со студентами : [в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина прошла встреча студентов Липецкого колледжа строительства, архитектуры и отраслевых технологий с научным сотрудником музея-усадьбы легендарного учёного и путешественника П. П. Семёнова-Тян-Шанского Александром Богдановым]. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «Липецкмедиа» : [сайт]. – 2022. – 16 мая. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/kak-gora-petr-petrovich-mozhet-privlech-v-lipetskuyu-oblast-turistov-so-vsey-strany-reshali-so-stude/> (дата обращения: 18.05.2022).
108. Пономарёв, Д. Чемпион по бодибилдингу провёл лекцию для липецких студентов : [в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина прошла встреча студентов с чемпионом по бодибилдингу Денисом Григорьевым, который рассказал о силовых тренировках и правилах спортивного питания] / Д. Пономарёв. – Текст : электронный // Вести Липецк : [сайт]. – 2022. – 11 апр. – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/novosti/sport/chempion-po-bodibildingu-provel-lekciyu-dlya-lipeckih-studentov/> (дата обращения: 05.05.2022).
109. Потеряться не значит пропасть – «ЛизаАлерт» провела мастер-класс в Пришивинке : [в Центральной городской детской библиотеке имени М. М. Пришивина с учениками школы № 46 встретилась инструктор школы «ЛизаАлерт» Анна Клишина]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города

Липецка : [сайт]. – 2022. – 21 окт. – URL: https://lipetskcit.ru/iblock/news/e/poterjatsja_ne_znachit_propast_lizaalert_provela_maste_rklass_v_prishvinke21-10-2022/ (дата обращения: 03.11.2022).

110. Раненый в спецоперации липчанин рассказал о пережитом на Украине : [в военно-исторической библиотеке имени Героя Советского Союза М. В. Водопьянова прошла встреча с липчанином, гвардии лейтенантом ВДВ Антоном М., участником специальной военной операции на территории Украины]. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «Липецкмедиа» : [сайт]. – 2022. – 25 мая. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/ranenyy-v-spetsoperatsii-lipchanin-rasskazal-o-perezhitom-na-ukraine/> (дата обращения: 26.05.2022).
111. Юных липчан приглашают на встречу с военно-историческим клубом «Вольница» : [Центральная городская детская библиотека имени М. М. Пришвина приглашает всех желающих на встречу с представителями военно-исторического клуба «Вольница»]. – Текст : электронный // Телерадиокомпания «Липецкое время» : [сайт]. – 2022. – 9 февр. – URL: https://lipetsktv.ru/news/culture/yunykhlipchanpriglasayutnavstrechu svoennoistoricheskimklubomvolnitsa/?sphrase_id=2073507 (дата обращения: 13.05.2022).

Мероприятия к знаменательным датам

112. В городских библиотеках отпраздновали День семьи, любви и верности. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 7 июля. – URL: https://lipetskcit.ru/iblock/news/e/v_gorodskih_bibliotekah_otprazdnovali_den_semi_ljubvi_i_vernosti07-07-2022/ (дата обращения: 08.07.2022).
113. В гостях у Семёнова-Тян-Шанского побывали читатели липецкой библиотеки : [195-летний юбилей со дня рождения великого земляка П. П. Семёнова-Тян-Шанского отметили в модельной библиотеке, носящей его имя]. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 17 янв. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/v_gostjah_u_semjonovatjanshanskogo_pobivali_chitateli_lipeckoj_biblioteki (дата обращения: 26.05.2022).
114. В липецких библиотеках состоялось открытие Года культурного наследия. – Текст : электронный // Вести Липецк : [сайт]. – 2021. – 23 февр. – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/novosti/kultura/v-lipeckih-bibliotekah-sostoyalos-otkrytie-goda-kulturnogo-naslediya/> (дата обращения: 05.05.2022).
115. Липецкие библиотеки присоединились к празднованию 350-летия Петра Первого : [о мероприятиях МУ «ЦБС» г. Липецка в честь 350-летия Петра Первого]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 9 июня. – URL: https://lipetskcit.ru/iblock/news/e/lipeckie_biblioteki_prisoedinilis_k_prazdnovaniyu_350letija_petra_pervogo09-06-2022?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D (дата обращения: 10.06.2022).

116. Липчан серебряного возраста приглашают на мероприятия в честь дня пожилого человека : [анонс мероприятий ко Дню пожилого человека, в частности, программы «Нам года – лишь мудрости ступенька» в БИЦ «Социальный»]. – Текст : электронный // Телерадиокомпания «Липецкое время» : [сайт]. – 2022. – 28 сент. – URL: https://lipetsktime.ru/news/society/lipchan_serebryanogo_vozrasta_priglasheyut_na_meropriyatiya_v_chest_dnya_pozhilogo_cheloveka/?sphrase_id=2081301 (дата обращения: 28.09.2022).
117. Муниципальные библиотеки расскажут школьникам о Дне памяти и скорби : [анонс мероприятий МУ «ЦБС г. Липецка» ко Дню памяти и скорби]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 21 июня. – URL: https://lipetskcit.ru/iblock/news/e/municipalnie_biblioteki_rasskazhut_shkolnikam_o_dne_pamjati_i_skorbi21-06-2022/ (дата обращения: 08.07.2022).
118. Мурадян, Л. В день рождения Сергея Есенина в Липецке написали тематический диктант : [в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина отметили день рождения Сергея Есенина Есенинским диктантом и поэтическим вечером, а любой желающий мог познакомиться с интересными и малоизвестными фактами из биографии поэта] / Л. Мурадян. – Текст : электронный // Вести Липецк : [сайт]. – 2022. – 3 окт. – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/novosti/kultura/v-den-rozhdeniya-sergeya-esenina-v-lipECKe-napisali-tematicheskij-diktant/> (дата обращения: 04.10.2022).
119. Юные липчане посетили финансово-экологический праздник в библиотеке : [детский праздник, посвященный Всемирному дню охраны окружающей среды, состоялся в библиотеке «Проспект»]. – Текст : электронный // Телерадиокомпания «Липецкое время» : [сайт]. – 2022. – 4 июня. – URL: https://lipetsktime.ru/news/finansovaya_gramotnost/yunye_lipchane_posetili_finansovo_eko_logicheskij_prazdnik_v_biblioteke/?sphrase_id=2074479 (дата обращения: 08.06.2022).

Другие мероприятия

120. Диалог со студентами «Я рекомендую книгу» состоялся в БИЦ имени Бунина : [в рамках культурно-просветительского диалога «Я рекомендую книгу» библиотекари рассказали ребятам о произведениях, на которые стоит обратить внимание, о плюсах электронных книг, а также о том, как формируются предпочтения в литературе]. – Текст : электронный // Управление культуры и туризма Липецкой области : [сайт]. – 2022. – 16 мая. – URL: <https://kultura48.ru/ru/media/announce/dialog-so-studentami-ya-rekomenduyu-knigu-sostoyalsya-v-bits-imeni-bunina/> (дата обращения: 26.05.2022).
121. Танцы с мечами: липчанки расскажут о женщинах-воительницах накануне Дня защитника Отечества : [анонс выступления дуэта Инны Одинец и Марии Фисюн в Центральной городской детской библиотеке имени М. М. Пришвина]. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 18 февр. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/tanci_s_mechami_lipchanki_rasskazhut_o_zhenshhinahvoi_telnicah_nakanune_dnja_zashhitnika_otechestva (дата обращения: 26.05.2022).
122. Три музы посетят Есенинку : [в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина пройдут открытие выставки липецких художников, арт-тусовка, посвященная танцам, и презентации книг липецких авторов]. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «Липецкмедиа» : [сайт].

– 2022. – 28 апр. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/tri-muzy-posetyat-eseninku/>
(дата обращения: 12.05.2022).

Обзоры книг

123. Баркова, Л. В поисках Бога : [о произведениях Сергея Лукьяненко] / Л. Баркова. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2022. – 26 июля (№ 28). – С. 20.
124. Виноградова, В. В канун Рождества : [об одноимённой книге Розамунды Пилчер] / В. Виноградова. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2022. – 17 янв. (№ 2). – С. 20.
125. Двуреченская, Т. Липецкий Есенин : [о поэте, прозаике, художнике Алексее Липецком] / Т. Двуреченская. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2022. – 4 апр. (№ 13). – С. 20.
126. Двуреченская, Т. «Сад» Марии Степновой / Т. Двуреченская. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2022. – 26 окт. (№ 41). – С. 20.
127. Дорофеева, А. То, как мы работаем, не работает : [о книге американского журналиста и писателя Тони Шварца в соавторстве с Жаном Гомесом и Кэтрин Маккарти с парадоксальным названием «То, как мы работаем, не работает. Проверенные способы управления жизненной энергией»] / А. Дорофеева. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2022. – 24 янв. (№ 3). – С. 20.
128. Зайцева, Н. Россия молодая мужала с гением Петра : [о романе Алексея Иванова «Тобол»] / Н. Зайцева. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2022. – 14 февр. (№ 6). – С. 20.
129. Крысин, Р. Страшная сказка : [о «Большой книге ужасов-84. Дороги забвения», которая недавно поступила в фонды Центральной городской детской библиотеки имени М. М. Пришвина] / Р. Крысин. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2022. – 13 сент. (№ 35). – С. 20.
130. Крысин, Р. Чудесные книги : [обзор художественных книг о Рождестве] / Р. Крысин. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2022. – 27 дек. (№ 50). – С. 20 : фот.
131. Лихачёва, Н. Литературные миры Кати Матюшкиной / Н. Лихачёва. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2022. – 28 июня (№ 24). – С. 20.
132. Никитина, С. От магии до медицины : [о книге Петра Таланова «0,05. Доказательная медицина от магии до поисков бессмертия»] / С. Никитина. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2022. – 16 мая (№ 18). – С. 17.
133. Черникова, Е. Роман плаща и шпаги : [о романе Теофиля Готье «Капитан Фракасс»] / Е. Черникова. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2022. – 4 окт. (№ 38). – С. 20.
134. Шкатова, А. Я хочу жить! : [о повести Аделии Амраевой «Я хочу жить!», которая стала лауреатом Первой премии Международного литературного конкурса имени

Крапивина в 2015 году] / А. Шкатова. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2022. – 28 февр. (№ 8). – С. 20.

Проекты

«Art-тусовка»

135. Цой жив : [липчане и гости города посетили тематическую ART-тусовку, посвящённую творчеству группы «Кино» и её легендарного лидера Виктора Цоя, которая прошла 14 августа во дворе Центральной городской библиотеки имени С. А. Есенина]. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2022. – 17 авг. (№ 99). – С. 4.

136. «ART-тусовка» в Есенинке открывает новый сезон : [анонс ART-тусовки 15 октября в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина]. – Текст : электронный // Управление культуры и туризма Липецкой области : [сайт]. – 2022. – 14 окт. – URL: <https://kultura48.ru/ru/media/news/press-relizy/art-tusovka-v-eseninke-otkryvaet-novyy-sezon-25559/> (дата обращения: 14.02.2023).
137. ART-тусовка вновь соберёт талантливых, творческих и активных в Есенинке : [анонс ART-тусовки 5 июня в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 3 июня. – URL: https://www.lipetskcity.ru/iblock/news/e/arttusovka_vnov_soberet_talantlivih_tvorcheskikh_i_aktivnih_v_eseninke03-06-2022/ (дата обращения: 14.02.2022).
138. ART-тусовка зовёт на танцы в библиотеку : [анонс ART-тусовки 30 апреля в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 29 апр. – URL: https://www.lipetskcity.ru/iblock/news/e/arttusovka_zovet_na_tanci_v_biblioteku29-04-2022/ (дата обращения: 14.02.2022).
139. Арт-тусовка липецкой Есенинки стала самым заметным проектом среди библиотек : [самым заметным проектом в первые три месяца года стала молодёжная Арт-тусовка, которая стартовала в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина]. – Текст : электронный // Новости Липецка : [сайт]. – 2022. – 21 апр. – URL: https://newslipetsk.ru/fn_931496.html (дата обращения: 14.02.2023).
140. «Art-тусовка» приглашает липецкую молодёжь в библиотеку : [Центральная городская библиотека имени С. А. Есенина открывает новый проект «Art-тусовка», в рамках которого в Art-холле Есенинки будут выступать известные творческие коллективы и работать «открытый микрофон»]. – Текст : электронный // Официальный сайт правительства Липецкой области «Липецкая область.рф» : [сайт]. – 2022. – 18 февр. – URL: <https://xn--80aacoonefzg3am8b1fsb.xn--p1ai/news/6985> (дата обращения: 05.05.2022).
141. В эти выходные Есенинка вновь откроет двери для липчан, желающих поделиться своим творчеством : [анонс ART-тусовки 19 ноября в Центральной городской

библиотеке имени С. А. Есенина]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 17 нояб. – URL: https://www.lipetskcity.ru/iblock/news/e/v_jeti_vihodnie_eseninka_vnov_otkroet_dveri_dlja_lipchan_zhelajushhih_podelitsja_svoim_tvorchestvom_17-11-2022/ (дата обращения: 14.02.2022).

142. Обилием музыкальных номеров удивит очередная Art-тусовка в Есенинке : [анонс ART-тусовки 9 апреля в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 7 апр. – URL: https://www.lipetskcity.ru/iblock/news/e/obiliem_muzikalnih_nomerov_udivit_ocherednaja_artusovka_v_eseninke07-04-2022/ (дата обращения: 14.02.2022).

143. Песни, танцы и немного волшебства: арт-тусовка приглашает липчан : [анонс ART-тусовки 12 марта в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина]. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «Липецкмедиа» : [сайт]. – 2022. – 10 марта. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/pesni-tantsy-i-nemnogo-volshebstva-art-tusovka-priglashaet-lipchan/> (дата обращения: 14.02.2023).

144. Полякова, М. ART-вечеринка в библиотеке : [новый проект Центральной городской библиотеки имени С. А. Есенина стартовал вечером 19 февраля] / М. Полякова. – Текст : электронный // Издательский дом «Липецкая газета» : [сайт]. – 2022. – 23 февр. – URL: <https://lg.lpgzt.ru/aticle/art-vecherinka-v-biblioteke.htm/> (дата обращения: 14.02.2023).

«QR-код успеха»

145. Библиотеки поделятся «QR-кодом успеха» : [в МУ «ЦБС» г. Липецка 26 января состоится старт нового проекта «QR-код успеха», который создан как площадка для обмена опытом и интересными идеями молодых, инициативных людей, готовых рассказать о себе]. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2022. – 14 янв. (№ 3). – С. 2.

«О жизни и подвигах Петра I»

146. В начале славных дел : [представлен анонс библиотечно-музейного проекта «О жизни и подвигах Петра I», который можно посмотреть в библиотеке «Перспект»]. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2022. – 15 июня (№ 72). – С. 31 : фот.

«ПроЛитКульт»

147. Липчан, интересующихся литературой и кино, приглашают присоединиться к проекту «ПроЛитКульт» : [в городских библиотеках стартовал проект «ПроЛитКульт», рассказывающий о современной обстановке в мире литературы и кино. Кроме того, в стиле pro et contra рассматривается жизнь и творчество гениев русской культуры]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 13 окт. – URL: https://lipetskcity.ru/iblock/news/e/lipchan_interesujushhihsja_literaturoj_i_kino_priglashajut_prisoedinitstva_k_proektu_prolitkult13-10-2022/ (дата обращения: 18.10.2022).

«Радужный мир»

148. Пришвинка приглашает юных липчан присоединиться к проекту «Радужный мир» : [анонс арт-студии «Радужный мир» в Центральной городской детской библиотеке имени М. М. Пришвина, где юные липчане смогут научиться аппликации в технике резаной нити, созданию картин отпечатками пальцев, новогодней диараме]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 5 дек. – URL: https://lipetskcit.ru/iblock/news/e/prishvinka_priglasheet_junih_lipchan_prisoedinitja_k_p_roektu_raduzhnij_mir05-12-2022/ (дата обращения: 12.12.2022).

«Со-творчество»

149. Липецкие библиотеки приглашают детей и взрослых к «СО-ТВОРЧЕСТВУ» : [проект с говорящим названием «СО-ТВОРЧЕСТВО» стартовал на базе библиотеки семейного чтения]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 5 дек. – URL: https://lipetskcit.ru/iblock/news/e/lipeckie_biblioteki_priglasheet_detej_i_vzroslih_k_sotv_orchestvu16-05-2022/ (дата обращения: 12.12.2022).
150. «Стальное дерево» познакомит юных липчан с народными промыслами : [при поддержке благотворительного фонда «Милосердие», социального партнёра НЛМК, стартовал волонтерский проект грантовой программы «Стальное дерево», который поможет школьникам освоить навыки традиционных народных промыслов : на базе библиотеки семейного чтения липчанка Ирина Колаева организовала серию обучающих мероприятий с участием читателей всех возрастов]. – Текст : электронный // Липецкий информационно-справочный портал «Gorod48» : [сайт]. – 2022. – 18 мая. – URL: <https://gorod48.ru/news/1929153/> (дата обращения: 19.05.2022).

«Творческий мир W.O.C»

151. Липчанам показали искусство быть самураем : [в рамках проекта «Творческий мир W.O.C.» в БИЦ имени И. А. Бунина состоялась увлекательная встреча с настоящим самураем, знатоком японской культуры Николаем Японским]. – Текст : электронный // Управление культуры и туризма Липецкой области : [сайт]. – 2022. – 27 апр. – URL: <https://kultura48.ru/ru/media/announce/lipchanam-pokazali-iskusstvo-byt-samuraem/> (дата обращения: 26.05.2022).
152. Мастер-класс по арт-терапии прошел в Бунинской библиотеке : [в рамках проекта «Творческий мир W.O.C.» студенты приняли участие в мастер-классе «Нетрадиционная техника рисования как разновидность арт-терапии»]. – Текст : электронный // Управление культуры и туризма Липецкой области : [сайт]. – 2022. – 31 янв. – URL: <https://kultura48.ru/ru/media/announce/master-klass-po-art-terapii-proshel-v-buninskoy-biblioteke/> (дата обращения: 26.05.2022).
153. О возможностях современных библиотек говорили в Бунинке : [сотрудники БИЦ имени И. А. Бунина и молодая липецкая писательница организовали для юных липчан тематическое мероприятие «ПРОЧТЕНИЕ» об умном использовании интернет-ресурсов. Молодым людям рассказали о возможностях порталов Росмолодёжь, ЛитРес Книги, портале муниципальных библиотек Liplib, а также о

специализированных сайтах, которые всегда помогут студентам найти нужные источники информации]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 16 июня. – URL: https://lipetskcity.ru/iblock/news/e/o_vozmozhnostjakh_sovremennih_bibliotek_govorili_v_buninke16-06-2022/ (дата обращения: 16.06.2022).

«Территория детства»

154. В липецкой библиотеке детям расскажут о красоте родного края : [анонс первого занятия проекта «Территория детства», который проходит в БИЦ «Левобережный» и заключается в том, чтобы показать детям, насколько красива наша страна]. – Текст : электронный // Телерадиокомпания «Липецкое время» : [сайт]. – 2022. – 17 марта. – URL: https://lipetsktime.ru/news/society/v_lipetskoy_biblioteke_detyam_rasskazhut_o_krasote_rodnoho_kraya/?sphrase_id=2073507 (дата обращения: 13.05.2022).

«Эмоциональная и психологическая разгрузка для детей»

155. Юные читатели библиотеки «Солнечная» прошли терапию волшебством : [о результатах проекта, победившего в конкурсе грантов Благотворительного Фонда Михаила Прохорова, который был реализован на базе библиотеки «Солнечная»]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 2 июня. – URL: https://lipetskcity.ru/iblock/news/e/junie_chitateli_biblioteki_solnechnaja_proshli_terapiju_volshebstvom02-06-2022?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D (дата обращения: 02.06.2022).

«Эмоциональная карта Липецка»

156. В городе появится эмоциональная карта : [МУ «ЦБС» г. Липецка запустила интересный проект по созданию эмоциональной карты областного центра]. – Текст : непосредственный // Житьё в Липецке. – 2022. – 22 нояб. (№ 47). – С. 4 : ил.

«Я так читаю»

157. В библиотеке имени Пришвина стартует проект «Я так читаю» : [на занятиях студии развивающего чтения «Я так читаю» мальчишек и девчонок будут учить не только понимать прочитанное, но и видеть смысл, который автор вложил, что называется «между строк»]. – Текст: электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «ЛипецкМедиа» : [сайт]. – 2022. – 20 дек. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/v-biblioteke-imeni-prishvina-startuet-proekt-ya-tak-chitayu/> (дата обращения: 23.12.2022).

Совместная деятельность

158. В Доме музыки состоится презентация сборника, посвященного композитору Сергею Василенко : [анонс презентации сборника «С. Н. Василенко и его время», в которой примут участие представители Центральной городской библиотеки имени

С. А. Есенина]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 4 мая. – URL: https://lipetskcity.ru/iblock/news/e/v_dome_muziki_sostoitsja_prezentacija_sbornika_posvj_ashhennogo_kompozitoru_sergeju_vasilenko04-05-2022/ (дата обращения: 24.05.2022).

159. Липчан приглашают сыграть в «Что? Где? Когда?» : [липецкий городской клуб интеллектуальных игр «Изумрудный город» и Центральная городская библиотека имени С. А. Есенина приглашают всех желающих на второй турнир игры «Что? Где? Когда?» среди любительских команд города Липецка]. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «ЛипецкМедиа» : [сайт]. – 2022. – 19 апр. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/lipchan-priglasayut-sygrat-v-cto-gde-kogda/> (дата обращения: 12.05.2022).
160. Родителей, воспитывающих сыновей, приглашают на психологический интерактив : [анонс психологического интерактива «О чём не говорят мужчины», который организован центром «Семья» и состоится в Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина]. – Текст : электронный // Телерадиокомпания «Липецкое время» : [сайт]. – 2022. – 18 июня. – URL: https://lipetsktime.ru/news/society/roditeley_vospityvayushchikh_synovey_priglasayut_na_psikhologicheskii_interaktiv/?sphrase_id=2074884 (дата обращения: 21.06.2022).

Фестивали

«Высоцкий: твой, мой, наш»

161. Высоцкий в формате двор-феста : [представлен анонс межрегионального фестиваля «Высоцкий: твой, мой, наш», который пройдёт 24 июля под патронажем МУ «ЦБС» г. Липецка в сквере возле Центральной городской библиотеки имени С. А. Есенина]. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2022. – 20 июля (№ 87). – С. 31 : ил.
162. Князева, Т. Высоцкий жив : [первый липецкий двор-фест собрал 50 исполнителей песен советского барда] / Т. Князева. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2022. – 26 июля (№ 28). – С. 4 : фот.
- ***
163. Никита Высоцкий приветствовал участников фестиваля «Высоцкий: твой, мой, наш» : [в сквере Центральной городской библиотеки прошёл двор-fest «Высоцкий: твой, мой, наш»]. – Текст : электронный // Информационно-справочный портал СМИ Липецкой области «ЛипецкМедиа» : [сайт]. – 2022. – 25 июля. – URL: <https://lipetskmedia.ru/news/society/nikita-vysotskiy-privetstvoval-uchastnikov-festivalya-vysotskiy-tvoy-moy-nash/> (дата обращения: 25.07.2022).

«Ш.К.А.Ф.»

164. «Ш.К.А.Ф.» возвращается : [в Липецке готовятся к фестивалю поэтов, музыкантов и мастеров различных промыслов «Ш.К.А.Ф.».]. – Текст : непосредственный // Житьё в Липецке. – 2022. – 9 авг. (№ 32). – С. 4.

165. Фестиваль «Ш.К.А.Ф.» переедет на новую площадку : [вместо Городища и улицы Ленина фестиваль состоится на площадке Центральной городской библиотеки имени С. А. Есенина. Выбор новой площадки для проведения фестиваля вызван тем, что «Ш.К.А.Ф.» будет приурочен к открытию на базе учреждения модельной библиотеки]. – Текст : электронный // Липецкий информационно-справочный портал «Gorod48» : [сайт]. – 2022. – 27 июня. – URL: <https://gorod48.ru/news/1930785/> (дата обращения: 08.07.2022).
166. Из «Ш.К.А.Ф.» в кругосветку: во дворе Есенинки проходит арт-фестиваль. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 10 сент. – URL: https://lipetskcity.ru/iblock/news/e/iz_shkafa_v_krugosvetku_vo_dvore_eseninki_prohodit_artfestival10-09-2022/ (дата обращения: 27.09.2022).

Телемосты, онлайн-встречи и вебинары

167. Между Донецком и Липецком прошёл необычный телемост : [в Центральной детской библиотеке имени М. М. Пришвина состоялся творческий телемост между Донецком и Липецком, в рамках которого юная художница из Украины Анастасия Сушко провела для детей – подопечных благотворительного фонда «Вместе делаем добро» и ребят из организации помощи многодетным семьям «Благополучие» – творческий мастер-класс]. – Текст : электронный // Телерадиокомпания «Липецкое время» : [сайт]. – 2022. – 10 апр. – URL: https://lipetsktime.ru/news/society/mezhdu_donetskom_i_lipetskom_proshel_neobychnyy_telemost/?sphrase_id=2073507 (дата обращения: 13.05.2022).
168. От Липецка до Бреста: читателям рассказали о белорусских традициях : [культурные традиции России и Белоруссии объединила онлайн-встреча, которая прошла в БИЦ национальных культур]. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 20 мая. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/ot_lipecka_do_bresta_chitatelej_rasskazali_o_belorusskih_tradicijah (дата обращения: 26.05.2022).
169. «Писатель нашего времени» объединил читателей трёх городов : [юных читателей библиотек Липецка, Ельца и Воронежа объединил вебинар «Писатель нашего времени», который к Всемирному Дню книги и авторского права организовала и провела военно-историческая библиотека имени Героя Советского Союза М. В. Водопьянова. Спикером выступил молодой, но уже популярный российский автор Михаил Самарский]. – Текст : электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2022. – 21 апр. – URL: https://lipetskcity.ru/iblock/news/e/pisatel_nashego_vremeni_obedinil_chitatelej_trjoh_gorodov21-04-2022/ (дата обращения: 24.05.2022).

Телесюжеты

170. [В библиотеке № 6 на окраине Липецка прошла «Ёлка желаний», где исполнились мечты детей / репортаж А. Скворцовой, В. Фаустова] // ГТРК «Липецк» : [сайт] / Гос. интернет-канал «Россия». – Липецк, 2022. – (10 мин 3 с – 11 мин 46 с) : цв. – (Вести –

Липецк 21:00 эфир от 28.12.2022). – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/peredachi/rossiya-1/vesti-lipeck/vesti-lipeck-2100-efir-ot-28122022/> (дата обращения: 30.12.2022).

171. В Липецке открылась детская модельная библиотека «Смарт М-5» за 5,8 млн рублей / [репортаж А. Скворцовой, В. Фаустова] // ГТРК «Липецк» : [сайт] / Гос. интернет-канал «Россия». – Липецк, 06.09.2022. – (1 мин 41 с) : цв. – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/novosti/obshestvo/v-lipecke-otkrylas-detskaya-modelnaya-biblioteka-smart-m-5-za-58-mln-ruble> (дата обращения: 19.09.2022).
172. В Липецке появится современная библиотека с гаджетами за 10 млн рублей / [репортаж А. Скворцовой] // ГТРК «Липецк» : [сайт] / Гос. интернет-канал «Россия». – Липецк, 15.09.2022. – (1 мин 41 с) : цв. – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/novosti/kultura/v-lipecke-poyavitsya-sovremennaya-biblioteka-s-gadzhetami-za-10-mln-rublej/> (дата обращения: 19.09.2022).
173. В Липецке стартовала программа «Навигатор здоровья» / [репортаж Е. Гурьевой, В. Фаустова] // ГТРК «Липецк» : [сайт] / Гос. интернет-канал «Россия». – Липецк, 31.03.2022. – (1 мин 56 с) : цв. – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/novosti/obshestvo/v-lipecke-startovala-programma-navigator-zdorovya/> (дата обращения: 19.09.2022).
174. В липецких библиотеках состоялось открытие Года культурного наследия / [репортаж А. Скворцовой, В. Фаустова] // ГТРК «Липецк» : [сайт] / Гос. интернет-канал «Россия». – Липецк, 23.02.2022. – (2 мин 31 с) : цв. – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/novosti/kultura/v-lipeckih-bibliotekah-sostoyalos-otkrytie-goda-kulturnogo-naslediya/> (дата обращения: 05.05.2022).
175. В Пушкинский день в Липецке горожане читали стихи у памятника поэта / [репортаж А. Скворцовой] // ГТРК «Липецк» : [сайт] / Гос. интернет-канал «Россия». – Липецк, 06.06.2022. – (42 с) : цв. – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/novosti/kultura/v-pushkinskij-den-v-lipecke-gorozhane-chitali-stihi-u-pamyatnika-poeta/> (дата обращения: 07.06.2022).
176. [В Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина прошёл финал конкурса чтецов стихов Сергея Есенина / репортаж Р. Баданова] // ГТРК «Липецк» : [сайт] / Гос. интернет-канал «Россия». – Липецк, 2022. – (11 мин 34 с – 12 мин 15 с) : цв. – (Вести – Липецк 21:00 эфир от 03.10.2022). – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/peredachi/rossiya-1/vesti-lipeck/vesti-lipeck-2100-efir-ot-03102022/> (дата обращения: 04.10.2022).
177. Игорь Артамонов встретился с победителями всероссийского конкурса молодёжных проектов / [репортаж Е. Стегачёвой] // ГТРК «Липецк» : [сайт] / Гос. интернет-канал «Россия». – Липецк, 21.07.2022. – (1 мин 37 с) : цв. – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/novosti/obshestvo/igor-artamonov-vstretilsya-s-lipeckimi-pobediteljami-grantovyh-konkursov-rosmolodezhi/> (дата обращения: 17.08.2022).
178. [Об итогах акции «Ночь музеев» / репортаж О. Калинобродского, Е. Архипова] // ГТРК «Липецк» : [сайт] / Гос. интернет-канал «Россия». – Липецк, 2022. – (13 мин 54 с – 16 мин 11 с) : цв. – (Вести – Липецк 09:00 эфир от 20.05.2022). – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/peredachi/rossiya-1/vesti-lipeck/vesti-lipeck-0900-efir-ot-20052022/> (дата обращения: 12.01.2023).
179. [Об обновлённой Центральной городской библиотеке имени С. А. Есенина / репортаж Е. Стегачёвой] // ГТРК «Липецк» : [сайт] / Гос. интернет-канал «Россия». – Липецк, 2022. – (6 мин 54 с – 11 мин 46 с) : цв. – (Вести – Липецк 21:00 эфир от

29.12.2022). – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/peredachi/rossiya-1/vesti-lipeck/vesti-lipeck-2100-efir-ot-28122022/> (дата обращения: 29.12.2022).

180. Центральная городская библиотека имени Есенина в Липецке открылась в статусе модельной / [репортаж А. Скворцовой] // ГТРК «Липецк» : [сайт] / Гос. интернет-канал «Россия». – Липецк, 09.12.2022. – (1 мин 18 с) : цв. – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/novosti/obshestvo/igor-artamonov-vstretilsya-s-lipeckimi-pobeditelyami-grantovyh-konkursov-rosmolodezhi/> (дата обращения: 20.12.2022).
181. Чемпион по бодибилдингу провёл лекцию для липецких студентов / [репортаж А. Скворцовой, Т. Астахова] // ГТРК «Липецк» : [сайт] / Гос. интернет-канал «Россия». – Липецк, 11.04.2022. – (1 мин 41 с) : цв. – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/novosti/obshestvo/igor-artamonov-vstretilsya-s-lipeckimi-pobeditelyami-grantovyh-konkursov-rosmolodezhi/> (дата обращения: 05.05.2022).